
“Acordaos siempre: la vida es un camino. Un camino para encontrar a Jesús. Al 
final y siempre. Un camino donde no encontramos a Jesús no es un camino 
cristiano... “Pero alguno me dirá: tu sabes que este camino para mi es difícil, 
porque soy un pecador, he cometido tantos pecados... ¿cómo puedo encontrar 
a Jesús?. ¿Sabéis que las personas que Jesús buscaba eran sobre todo 
pecadores? Jesús nos cura los pecados. E incluso cuando nos equivocamos... 
Jesús sale al encuentro y nos perdona”. 1 de diciembre. Parroquia San Cirilo. 

News.Va 

“Pensamos siempre en Jesús cuando predicaba, cuando sanaba, cuando 
caminaba, iba por las calles, también durante la Última Cena… Pero no 
estamos tan acostumbrados a pensar en Jesús sonriente, alegre. Jesús estaba 
lleno de alegría” “Y esta alegría es la verdadera paz: no es una paz estática, 
quieta, tranquila”. No, “la paz cristiana es una paz alegre, porque nuestro Señor 
es alegre”. 3 de diciembre. Santa Marta. Radio Vaticana. 

«Creo en la resurrección de la carne». "Esta espera es la fuente y la razón de 
nuestra esperanza: una esperanza que, cultivada y custodiada, se convierte en 
luz para iluminar nuestra historia personal y comunitaria. Si conseguimos tener 
más presente esta realidad, estaremos menos cansados en nuestro día a día, 
menos prisioneros de lo efímero y más dispuestos a caminar con corazón 
misericordioso en la vía de la salvación". Estamos en camino hacia la 
resurrección. Esta es nuestra alegría: un día encontrar a Jesús, encontrar a 
Jesús todos juntos". 4 de diciembre. Audiencia General. Zenit. 

“No sé si quizás esto suena mal, pero rezar es un poco molestar a Dios, para 
que nos escuche. Cuando nosotros rezamos, a veces pensamos: ‘Pero, si, yo 
digo esta es mi necesidad, le digo al Señor una, dos, tres veces, pero no con 
tanta fuerza. Después me canso de pedirlo y me olvido de pedirlo”. “Hay que 
tener insistencia hasta el límite del fastidio. Pensemos si nuestra oración es 
necesaria y es segura: necesaria, porque decimos la verdad a nosotros 
mismos, y segura, porque creemos que el Señor puede hacer aquello que le 
pedimos”. 6 de diciembre Santa Marta. Radio Vaticana. 

(*) Extracto textual, de Homilías, mensajes y reflexiones del Papa Francisco, durante la 1ra. 
semana de diciembre.  
Síntesis de Maria Cristina Camacho de Armas, para su difusión en Misas -luego de la 
Comunión-, Parroquias, Escuelas e Instituciones diversas. 
  
Verlo en: https://www.facebook.com/catedrafrancisco  y en 
 http://nueva-realidad.blogspot.com.ar/ 
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